

und nun frisst Du mich ja auch!“ Der Igel rief lachend:

„Wisse, einfältig Hausmäuschen Du,
Ich fresse Feldmäus, und Euch dazu!“

Die weiße Schilfblume.

In einem wunderherrlichen Blumengarten lag ein klarer, blauer Weiher. Muntere Fischlein sprangen darin, und stille Schwäne schwammen darauf hin und her. Hohes, schlankes Schilf blühte an seinen Ufern, und flüsterte und säufelte den ganzen lieben Tag bis spät in die Nacht hinein, bald mit den Schwänen, bald mit den glänzenden Wasserjungfern, dann mit dem zahmen, hübschen Reiher, der gar wichtig dort umherstolzierte, oder auch mit dem lustigen Bächlein, welches den Garten durchtanzte und sich in den Weiher ergoß. Bisweilen wurde es den stillen Schwänen und dem ruhigen blauen Weiher ein Bißchen